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国交省と NEXCO 中日本
による外環道説明会開催

４－２１－２７　区役所第２庁舎内　

　

2012 年 7 月 4 日

　７月３日（火）喜多見７丁目の多摩堤通り

沿いの農協跡地にできた常設事務所で、上記

があり参加しました。

　国交省とＮＥＸＣＯ（ネクスコ）中日本

（高速道路会社）からの主な説明内容は下記の

とおりです。

・今年４月に、高速道路会社が国交省ととも

に事業主体になった。

・東名ジャンクション部分は、ＮＥＸＣＯ

（ネクスコ）中日本が建設する。

・今後、国と高速道路会社が共同して計画的

な買収に入る予定

・区道付け替え等事業について

・大蔵５丁目の準備工事敷地内の試験採掘で

土壌から鉛が検出されたことについては、

今後飛散防止シート等安全対策を実施し、

川崎の処分場へ運び出す予定

　質疑応答では住民から「準備工事の広い敷地

のたった三ヶ所の表土をさらっただけで、鉛が

検出された。産業廃棄物が埋められてきたと確

かな情報がある。きめ細かく調査を行い、結果

がでるまでは、現場を動かさないでほしい。」

「今日配付された資料には、今日説明の内容が

入っていない。」

等々…たくさんの意見と怒り・不審の声が

飛び交いました。

党主催で
外環道シンポジウム
開催します

　私たちの地域の大問題である外環道

計画について、その実態・問題点を知り

共に考えるシンポジウムを企画していま

す。

　今後、町会・自治会など幅広く

各団体にも申し入れをして、多くの

地域の皆さまに来てもらえるように

声掛けをしていく予定です。

　詳細は決定次第、お知らせしますが、

みなさまも当日ぜひお越しください。

よろしくお願いいたします。

「外環道について考える
シンポジウム」（仮称）

・７月２７日（金）午後７時～
・成城ホールＣ・Ｄ集会室
・パネリスト
　たぞえ　民夫都議他（調整中）

主催　日本共産党東京都議団・
たぞえ　民夫都議事務所



二子玉川デジタルコンテンツ産業集積事業の失敗で

都補助金、区に1000万円の返還請求
　臨時区議会 　開催！

東京都が補助金取り消し
決定
　区が二子玉川再開発の場所を使っ
てすすめた「デジタル映像コンテン
ツ産業誘致集積支援事業」が失敗し
中止となった問題で、区は外部の専
門家による検証委員会の設置や、そ
の報告を受けての庁内検討などを
行って来ました。その結果を受けて
東京都は、世田谷区が「偽りその他
不正な手段により補助金の交付を受
けた」として補助金交付決定を取り
消すとともに、約1000万円の返還を
求めてきました。

行政の不始末に税金投入
の補正予算案
　区長は臨時区議会を招集し、都へ
の補助金返還をするための補正予算

を提案してきました。財源は区民の
税金です。
　区民の知らないところで行われて
きた区の「偽りその他不正な手段」
のために生まれた損失を税金で穴埋
めすることに区民の理解は得られま
せん。

徹底審査を
　予算の所管は企画総務委員会です
が、デジタルコンテンツ問題は区民
生活委員会で議論されてきた問題で
す。
　区民生活委員会の委員である江口は、
　2つの委員会による合同審査を提
案し、このたび実現しました。

　臨時議会は、６日（金）開催予定です。
臨時議会の提案があったのは６月２９日（金）で、
この原稿は４日（水）に書いています。
　来週には、臨時議会の様子などご報告したいと
思います。


